



Second Session
Thirty-ninth Parliament, 2007-08

SENATE OF CANADA

*Standing Senate Committee on
National Security and Defence
Proceedings of the Subcommittee on*

Veterans Affairs

Chair:
The Honourable MICHAEL A. MEIGHEN

Wednesday, June 18, 2008 (in camera)

Issue No. 7

Tenth meeting on:
Study on the services and benefits provided to
veterans in recognition of their services to Canada

NOTE:
For the report entitled "Report on Reductions of Services
Income Security Insurance Plan Long Term Disability
Benefits," refer to Issue No. 10 of the Standing Senate
Committee on National Security and Defence

Deuxième session de la
trente-neuvième législature, 2007-2008

SÉNAT DU CANADA

*Comité sénatorial permanent de la
sécurité nationale et de la défense
Délibérations du Sous-comité des*

Anciens combattants

Président :
L'honorable MICHAEL A. MEIGHEN

Le mercredi 18 juin 2008 (à huis clos)

Fascicule n° 7

Dixième réunion concernant :
L'étude sur les services et les avantages sociaux offerts
aux anciens combattants en reconnaissance des
services rendus au Canada

NOTA :
Pour le rapport intitulé « Rapport sur la réduction des
prestations d'invalidité à long terme du régime
d'assurance-revenu militaire », voir le fascicule n° 10
du Comité sénatorial permanent de la
sécurité nationale et de la défense

THE SUBCOMMITTEE ON VETERANS AFFAIRS

The Honourable Michael A. Meighen, *Chair*

The Honourable Joseph A. Day, *Deputy Chair*

and

The Honourable Senators:

Banks
Nancy Ruth
(Quorum 3)

Kenny

LE SOUS-COMITÉ DES ANCIENS COMBATTANTS

Président : L'honorable Michael A. Meighen

Vice-président : L'honorable Joseph A. Day

et

Les honorable sénateurs :

Banks
Nancy Ruth
(Quorum 3)

Kenny

MINUTES OF PROCEEDINGS

OTTAWA, Wednesday, June 18, 2008
(12)

[*English*]

The Subcommittee on Veterans Affairs of the Standing Senate Committee on National Security and Defence met this day, in camera, at 12:14 p.m., in room 172-E, Centre Block, the chair, the Honourable Michael A. Meighen, presiding.

Members of the subcommittee present: The Honourable Senators Banks, Day, Kenny and Meighen (4).

Other senator present: The Honourable Senator Dallaire (1).

In attendance: Shaila Anwar, Co-Clerk of the Committee, Committees Directorate; James S. Cox, Analyst, Parliamentary Information and Research Services, Library of Parliament; Captain (N) John Gardam, Military Liaison Officer; and Barry Denofsky, National Security Advisor.

Pursuant to the order of reference adopted by the Senate on Tuesday, November 20, 2007 and delegated on Monday, November 26, 2007 by the Standing Senate Committee on National Security and Defence, the subcommittee continued its study on the services and benefits provided to veterans in recognition of their services to Canada. (*For complete text of the order of reference, see proceedings of the subcommittee, Issue No. 1.*)

Pursuant to rule 92(2)(f), the committee met in camera to consider a draft report.

It was agreed that senators' staff be allowed to remain in the room.

It was agreed that the subcommittee keep a recording of the in camera proceedings of today's meeting on compact disk and that the disk be kept in the clerk's office for consultation by the members and staff of the subcommittee, and that the information contained on the disk be destroyed by the clerk at the end of this parliamentary session.

It was moved:

That the draft report on SISIP payments be approved with the changes discussed today; and

That the chair present the subcommittee's report to the Standing Senate Committee on National Security and Defence.

The question being put on the motion, it was adopted.

At 12:50 p.m., the subcommittee adjourned to the call of the chair.

ATTEST:

La greffière du sous-comité,

Gaëtane Lemay

Clerk of the Subcommittee

PROCÈS-VERBAL

OTTAWA, le mercredi 18 juin 2008
(12)

[*Traduction*]

Le Sous-comité des anciens combattants du Comité sénatorial permanent de la sécurité nationale et de la défense se réunit aujourd'hui à huis clos, à 12 h 14, dans la salle 172-E de l'édifice du Centre, sous la présidence de l'honorable Michael A. Meighen (*président*).

Membres du sous-comité présents : Les honorables sénateurs Banks, Day, Kenny et Meighen (4).

Autre sénateur présent : L'honorable sénateur Dallaire (1).

Également présents : Shaila Anwar, cogreffière du comité, Direction des comités; James S. Cox, analyste, Service d'information et de recherche parlementaires, Bibliothèque du Parlement; le capitaine de vaisseau John Gardam, agent de liaison militaire; et Barry Denofsky, conseiller en matière de sécurité nationale.

Conformément à l'ordre de renvoi adopté par le Sénat le mardi 20 novembre 2007 et délégué le lundi 26 novembre 2007 par le Comité sénatorial permanent de la sécurité nationale et de la défense, le sous-comité poursuit son étude des services et des avantages offerts aux anciens combattants en reconnaissance de services rendus au Canada. (*Le texte complet de l'ordre de renvoi figure au fascicule n° 1 des délibérations du sous-comité.*)

Conformément à l'alinéa 92(2)(f) du Règlement, le sous-comité se réunit à huis clos pour examiner une ébauche de rapport.

Il est convenu d'autoriser le personnel des sénateurs à demeurer dans la salle.

Il est convenu que le sous-comité garde un enregistrement de la partie à huis clos de la réunion d'aujourd'hui sur un disque compact, qui sera conservé dans le bureau de la greffière pour que les membres et le personnel du sous-comité puissent le consulter; la greffière détruira l'information contenue sur le disque à la fin de la présente session parlementaire.

Il est proposé :

Que l'ébauche de rapport sur les paiements effectués dans le cadre du RARM soit approuvée avec les modifications apportées aujourd'hui;

Que le président soumette le rapport du sous-comité au Comité sénatorial permanent de la sécurité nationale et la défense.

La question, mise aux voix, est adoptée.

À 12 h 50, le sous-comité suspend ses travaux jusqu'à nouvelle convocation de la présidence.

ATTESTÉ :



If undelivered, return COVER ONLY to:
Public Works and Government Services Canada –
Publishing and Depository Services
Ottawa, Ontario K1A 0S5

*En cas de non-livraison,
retourner cette COUVERTURE SEULEMENT à:*
Travaux publics et Services gouvernementaux Canada –
Les Éditions et Services de dépôt
Ottawa (Ontario) K1A 0S5